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ATA Nº 1/2001 CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PORTO ALEGRE 1 

Aos dezoito dias do mês de janeiro do mês de dois mil e um, reuniu-se ordinariamente as 2 
dezenove horas no auditório da SMS, a plenária para deliberar sobre a seguinte pauta: a) 3 
leitura e aprovação da ata nº 23/00; b) Informes e relatos das Comissões; c) Apresentação 4 
da linha programática e das novas coordenações da SMS; d) Assuntos Gerais. Lista de 5 
presença dos conselheiros e visitantes em anexo. O Coordenador iniciou a reunião com a 6 
apresentação dos presentes. a) leitura e aprovação da ata nº 23/00: Conselheiro Nei fez a 7 
leitura da ata. Houve correções na linha 44, acrescentar “somente presente na abertura” e na 8 
linha 45 após observadores, acrescentar “para participação popular”. Após estas correções a 9 
mesma foi aprovada com 18 votos e 04 abstenções. b) Informes e relatos das Comissões: 10 
Saúde Mental:  Senhora Huguette informou que na última reunião foi comunicado que a 11 
ASSEPLA está organizando um seminário com as Políticas da SMS.  DST/AIDS: 12 

Conselheiro Marcos convidou a todos para o lançamento da revista dos onze anos do 13 
GAPA/RS, dia 23/01 às 19hs.  Fiscalização:  Foi informado que o grupo está construindo um 14 
instrumento para registrar as ações de fiscalização. Outros relatos:  Srª. Juracy informou 15 

que uma Comissão do CMAS está confeccionando um parecer sobre convênios da FASC 16 
com entidades privadas. c) Apresentação da linha programática e das novas coordenações 17 
da SMS: Secretário Joaquim Kliemann iniciou sua fala saudando a todos e propôs apresentar 18 
os eixos centrais desta gestão, que têm como objetivo a consolidação e extensão do SUS. 19 
Ressaltou que a principal prioridade de governo é combater a exclusão social, pois mesmo 20 
na saúde ainda há cidadãos que estão à margem dos serviços. Apresentou as linhas 21 
prioritárias desta gestão: aprofundar e afirmar o Controle Social; buscar a dignidade do 22 
trabalhador, com qualificação técnica e política para que todos sejam protagonistas na 23 
implementação do SUS; articular a rede de serviços públicos municipais (HPS, HPV, 24 
Unidades e PSF’s) estabelecendo hierarquias e fluxos entre os serviços que possibilitem um 25 
maior entrosamento e resolutividade. Informou ainda que está sendo criada a coordenação 26 
geral dos serviços próprios, que fará a interlocução e articulação técnica e política com a 27 
rede própria. Destacou que a pretensão desta gestão é elevar a saúde como uma prioridade 28 
de governo, para que as ações possam ser desenvolvidas e construídas de forma solidária, 29 
com parcerias e conta com o Conselho para desencadear este processo. Outro aspecto 30 
abordado foi o financiamento do sistema. Destacou que o município de Porto Alegre 31 
concentra os serviços de alta complexidade e ainda hoje a demanda vem de uma forma 32 
desordenada precisando ser regulada. Considerou que é necessário pactuar 33 
responsabilidades com outros gestores da região metropolitana, estabelecendo câmara de 34 
compensação e programação pactuada e integrada. Advertiu que não pretende fazer uma 35 
ruptura, e sim corrigir alguns rumos. A seguir apresentou as coordenações: Enf. Ana Boll 36 
será chefe de gabinete e secretária substituta; Dr. Roberto Coral será diretor do HPS; Srª 37 
Marcia Carcuchisnki será coordenadora da CATA; Sr. Marcelo Bósio mantém-se como 38 
coordenador da vigilância em saúde; Dr. Leonel do Canto Alves será coordenador da 39 
Assosseria Jurídica; *Psicólogo Ademar Becker será o coordenador do CGADTS; *Dr. 40 
Armando De Negri será o coordenador da ASSEPLA; *Dr. Júlio Bohel será o coordenador da 41 
GRSS; *Dr. Ewerton Breyer será o coordenador dos serviços próprios (*ausentes). Informou 42 
que o HPV continua com a direção colegiada coordenada pela Drª Elisabete Wartchow. 43 
Aproveitou para informar que a Drª Simone Brum passou a ocupar o seu lugar naquele 44 
colegiado. Quanto às gerencias distritais e as políticas setoriais até o momento se mantém e 45 
que na central de regulação de internações ainda não está definida a coordenação. Por fim 46 
colocou o gabinete à disposição para as demandas do Conselho. Coordenador Humberto 47 
agradeceu a exposição e sugeriu ao Secretário que nesta gestão, seja priorizado a 48 
assinatura do contrato com os prestadores. d) Assuntos Gerais: Reformulação do Plano de 49 
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Aplicação dos recursos do teto financeiro de 2000 para as ações de epidemiologia e controle 50 
de doenças. Sr. Marcelo informou que a proposta de alteração se deve a duas questões: 1ª) 51 
incluir o pagamento para estagiários por 3 meses que estão trabalhando no plano de 52 
erradicação do Aedes Aegypti, 2ª) Incluir a locação de 3 veículos tipo pick-up, para a equipes 53 
de zoonoses, no período de 3 meses a fim de atender esta urgente necessidade. Informou 54 
que o projeto VIGISUS já foi assinado e o recurso previsto é de R$ 900.000.00. Conselheiros 55 
Salimen, Erani, Glória e André pediram alguns esclarecimentos sobre a proposta. Sr. 56 
Marcelo esclareceu a todos e em seguida a proposta apresentada  foi colocada em votação, 57 
sendo aprovada com 24 votos a favor 01 abstenção. Fórum Social Mundial: O CMS irá 58 
ministrar a oficina sobre participação Controle Social no SUS, dia 26/01 às 14hs no auditório 59 
da SMS com capacidade para 50 pessoas. Dia 29/01 também haverá outra oficina na área 60 
do direito do trabalhador. Saúde Solidária: O Núcleo de Coordenação definiu um fluxo para 61 

apreciar os relatórios de atividades encaminhados pelos prestadores. O gabinete recebe dá o 62 
seu parecer e encaminha para o CMS que após parecer leva para apreciação da plenária. 63 
Ficou também definido que será solicitado à 1ª CRS, o prazo para apreciação pelo CMS e os 64 
Hospitais que já enviaram relatório serão comunicados destes prazos. Pauta para próxima 65 
plenária: Conselheira Adelaide propôs pautar a readequação da estrutura organizacional do 66 
GHC que está demitindo trabalhadores de todas as áreas indiscriminadamente, afetando a 67 
prestação de assistência qualificada. Sugere que convide para esta discussão os gestores 68 
municipal, estadual e CES. Não havendo nada mais a tratar a reunião encerrou-se às 69 
20h45min. 70 
 71 
 72 
                Humberto José Scorza                                                         Jane Pilar 73 
            Coordenador do CMS/POA                                              Secretaria Executiva 74 
                                                              Ata aprovada na reunião Plenária do dia 15/02/2001 75 
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